の部会を立ち上げ、これまで「鳥追い」「地区内の清掃活動」 「菜の花畑・花壇づくり」の3つの事業を実施しました。

さらに、3月23日(土)・24日(印)には「桜を見る会」を開催する予定です。これは、城中公民館(城中808)にお花見や日本舞踊を楽しめるオープンカフェを開設し、地域の皆さんが交流できる場所を作るものです。地域の皆さんには、ぜひお気軽にお越しいただきたいです。

### 協力することの大切さ



活動前は、4行政区同士の交流があまりありませんでした。しかし、交流を重ねることで、事業に参加した方から「東地区のほかの行政区の人た

ちとも交流することができて良かった」との声が聞かれ、 徐々に地域のつながりができてきました。

また、活動を通じて、地域の皆さんと協力することの大切 さを実感しました。例えば、菜の花畑づくりには、畑を耕す トラクターの技術や種まきをする技術、種まき後の土をかけ る技術など、さまざまな知識や技術が必要です。そんな時、 参加者が自分の得意分野で力を発揮することで、広大な菜の 花畑を作ることができました。地域の皆さんで力を合わせ、 大きなことを成し遂げることができるのは嬉しいですね。

## 交流の輪を広げていきたい

今後は、地域の皆さん に今年度以上に喜んで もらえるような活動をし ていきたいと考えていま す。特に菜の花畑は、菜 の花だけでなくいろいろ



な花を通年咲かせる東地区の名所、さらにはつくばみらい 市の名所になって欲しいですね。大きな夢を実現できるよ うに、会員の皆さんにご協力いただきながら、活動してい きたいと思います。また、会の活動については回覧文書な どで積極的に発信して、一緒に活動してもらえる会員を増 やし、交流の輪を広げていきたいです。



# で魅力あるまちづくり。







# 地区内の清掃活動

コミュニティバスやスクールバスが通行する道路を中心に、これまで通行の妨げになっていた枝の伐採や草刈りなどの清掃活動を行い、きれいな地域を作りました。







#### 菜の花畑・花壇づくり

地域の皆さんが楽しんで交流できる名所になることを目指し、城中地 区の広大な土地で菜の花畑を作りました。また、すみれ幼稚園で花壇 づくりを行い、地域のふれあいの場を作りました。



